

# EU – Konformitätserklärung EU- Declaration of Conformity



Der Hersteller oder sein in der Gemeinschaft niedergelassener Bevollmächtigter  
The manufacturer or his authorized representative established in Community

ABS Safety GmbH  
Gewerbering 3  
D-47623 Kevelaer

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene Schutzausrüstung  
declare hereby that the protective equipment described hereafter

ABS-Lanyard

getestet gemäß der Norm **EN 795:2012, C** und zusätzlich getestet **CEN/TS**  
tested according to the norm and in addition according to **16415:2013, EN 353-2; EN 358**

übereinstimmt mit den Bestimmungen der VERORDNUNG (EU) 2016/425 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES und übereinstimmt mit der einzelstaatlichen Norm DIN EN 795:2012, DIN EN 353-2 und DIN EN 358 und identisch ist mit der geprüften Ausrüstung durch  
is in conformity with the provisions of REGULATION (EU) 2016/425 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL and national standards DIN EN 795:2012, DIN EN 353-2 und DIN EN 358 and is identical to the PPE which was approved by the

DEKRA EXAM Identifikationsnr. 0158	Zertifikat Nr. Certificate No	ZP/B088/18
---------------------------------------	----------------------------------	------------

Das Produkt ist PSA der Kategorie III und unterliegt somit dem Kontrollverfahren (D) der Verordnung EU 2016/425 unter Kontrolle der gemeldeten Stelle.  
This product is a PPE and is, according the rule EU 2016/425 under the control (Module D) of the Notified Body.

DEKRA EXAM

Kevelaer, 25.05.2018  
(Ort, Datum)



  
(Ludwig Beckers, Geschäftsführung)